

Kommentar Pomona Media/WB 20.09.2025

18:12 Cloud Mail Signal • Speaker Wi-Fi Bluetooth LTE1.1 51% Battery

Kommentar

Zukunft braucht Jugend

 [Robert Heinzen](#) Share Bookmark

Publiziert: 20.09.2025, 12:00 Uhr

Speaker icon Artikel hören Speaker icon

Wie der polnische Pädagoge Janusz Korczak einst sagte: «Kinder werden nicht erst Menschen, sie sind es schon.» Ein Satz, der zeigt, wie wichtig die Integration und Mitsprache von Kindern und Jugendlichen ist. Auch auf Gemeindeebene kann dies wichtiger sein, als sich manch ein Erwachsener vorstellen kann.

Camera icon

< Ich Zusammenarbeit mit jungen Menschen g Empfehlung debehörden

WB
News

rr@
Radio

In Memori...

o-bei

☰
Menu

☰ ◻ <

Durch Zusammenarbeit mit jungen Menschen gestalten Gemeindebehörden die Zukunft nach den Bedürfnissen dieser kommenden Generationen. Das klappt, nur wenn man mit den richtigen Zielgruppen den richtigen Austausch findet. So wie Gemeinden Gemeinderäte brauchen, brauchen sie auch die Stimmen der jungen Menschen.

Gemeinden können die herausfordernde Zukunft nur meistern, wenn die nächste Generation dazu beiträgt. Erwachsene sollten mit Aussagen, wie: «Du bist doch nur ein Kind» sorgfältiger umgehen. Es gibt genug wissenschaftliche Studien, die beweisen, dass Kinder im kreativen Denken besser sind als Erwachsene. Wenn man nun die Kreativität der Jugend und die Arbeitserfahrung von erwachsenen Personen zusammenbringt, kann man auf kommunaler Ebene als  Gesellschaft durchaus mehr erreichen
 die Bedürfnisse jeder Altersgruppe abdecken

18:13 ☁ ☁ ⏱

51% 🔋

Summertour junger Menschen.

Gemeinden können die herausfordernde Zukunft nur meistern, wenn die nächste Generation dazu beiträgt. Erwachsene sollten mit Aussagen, wie: «Du bist doch nur ein Kind» sorgfältiger umgehen. Es gibt genug wissenschaftliche Studien, die beweisen, dass Kinder im kreativen Denken besser sind als Erwachsene.

Wenn man nun die Kreativität der Jugend und die Arbeitserfahrung von erwachsenen Personen zusammenbringt, kann man auf kommunaler Ebene als Gesellschaft durchaus mehr erreichen und die Bedürfnisse jeder Altersgruppe abdecken.

Darum sind Projekte wie «Jugend partizipiert» wichtig und richtig.

Kommentar

Kommentar



< Eines Tourismuskantons

↗ Empfehlung

WB
News

rr@
Radio

In Memori...
+
o-bei

☰
Menu

